

# PELATIHAN PENYUSUNAN EVALUASI HASIL BELAJAR BAGI GURU PJOK SMP DI KABUPATEN KLATEN, PROVINSI JAWA TENGAH

Oleh: Yudanto, Willy Ihsan Rizkyanto, SONI NOPEMBRI, Jaka Sunardi, Hedi Ardiyanto

## ABSTRAK

Program Pengabdian masyarakat Instiusional bertujuan memberikan Pelatihan Penyusunan Evaluasi dalam Hasil Belajar PJOK untuk MGMP Guru PJOK. Mitra dalam pengabdian ini adalah seluruh peserta Pelatihan Penyusunan Evaluasi Guru PJOK SMP di Kabupaten Klaten, Provinsi Jawa Tengah. Mitra akan menghasilkan luaran berupa materi instrument penilaian untuk mengukur hasil belajar peserta didik data kualitatif dari ranah afektif, ranah kognitif, dan ranah psikomotor dan instrument penilaian untuk menilai kuantitatif dari ranah afektif, ranah kognitif dan ranah psikomotor sebagai pelengkap dalam proses evaluasi hasil belajar PJOK peserta didik. Luaran lain dalam pengabdian ini berupa MoA yang akan diimplementasikan berupa IA sebagai pihak pertama yaitu prodi S2 Pendidikan Jasmani, dan sebagai pihak kedua adalah MGMP Guru PJOK. Instrumen evaluasi keberhasilan kegiatan pengabdian yang digunakan berupa kuesioner menggunakan skala Guttman hanya ada dua variable yaitu "setuju"/ya atau "tidak setuju". Analisis data yang digunakan untuk mengukur evaluasi kegiatan pengabdian ini dikategorikan sebanyak 5 kategori yaitu : baik sekali, baik, sedang, kurang dan kurang sekali.. Kisi-kisi instrument angket diperoleh berasal dalam faktor dan indikator yang akan diukur dalam pengabdian ini berupa kejelasan, kepraktisan, dan kebaharuan. Pembelajaran Penjas perlu dilakukan walaupun terkendala dengan situasi belajar luring. Pembelajaran penjas harus tetap berjalan dengan memanfaatkan bantuan media elektronik dan kemajuan IPTEK serta didukung dengan peran guru dalam mengembangkan Teknik evaluasi dalam pembelajaran di tengah dinamika kurikulum tingkat satuan Pendidikan. Ilmu penyusunan evaluasi hendaknya dikembangkan untuk memperkaya khasanah guru Pendidikan jasmani untuk mengukur siswa dengan alat ukur yang valid dan reliabel

Kata Kunci: *Pelatihan Evaluasi, Guru PJOK.*